

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan penelitian yang dilakukan oleh peneliti dapat disimpulkan bahwa:

1. Transaksi jual beli Chip Game Online Indoplay, diawali dari pemasaran di group facebook yang diterakan nominal chip yang dijual dan juga nominal harga jualnya setelah itu pembeli menanyakan lokasi tempat untuk melakukan transaksi atau bisa juga dikatakan COD (Cash on Delivery). Dari sudah bertemunya antara penjual dan pembeli yang sudah disepakati sejak awal, disitulah terjadi transaksi antara penjual dan pembeli untuk penjual mengirimkan chip ke akun indoplay pembeli dan pembeli memberikan uang sesuai yang sudah disepakati.
2. Menurut perspektif Fiqh Muamalah dalam praktek Transaksi Jual Beli Chip Game Online Indoplay *Ijab* dan *qabul* ini sudah jelas. Karena dengan jelas penjual menjual dengan keadaan sadar dan pembeli juga dengan sadar membeli dari apa yang penjual jual. Akan tetapi unsur Subjek tidak sesuai dengan syariat islam. Karena Subjek belum dewasa menurut syariat islam (baligh) dan Objek yang diperjual belikan mengandung unsur *maysir*. Dan sudah jelas bahwasanya diharamkan untuk menjual barang atau sesuatu yang didapat dari perbuatan haram. Jadi Transaksi Jual Beli Chip Game Online Indoplay yaitu haram untuk dilakukan. Dari hukum

asal mendapatkan objek sudah haram. Karena dilakukan dengan cara berjudi (*maysir*).

## **B. SARAN**

### 1. Bagi pengguna Game Online Indoplay

Bagi pengguna Game Online Indoplay, bahkan seorang muslim alangkah lebih baiknya tidak melakukan Transaksi Jual Beli Chip Game Online Indoplay. Karena sudah jelas mengenai objek yang diperjual belikan sangatlah tidak diperbolehkan menurut syariat islam. Objek jual beli yang didapat dengan cara mudah seperti itu merupakan tergolong *maysir*. Dan sudah jelas bahwasanya diharamkan untuk menjual barang atau sesuatu yang didapat dari perbuatan haram.

### 2. Bagi peneliti selanjutnya

Penelitian yang dilakukan peneliti dirasa masih kurang mengenai status hukum dari Transaksi Jual Beli Chip Game Online Indoplay menurut Fiqh Muamalah sehingga sangat menyarankan kepada peneliti selanjutnya untuk melengkapi penelitian ini dan penelitian ini bisa digunakan untuk gambaran atau pertimbangan bagi peneliti selanjutnya.